

**PV officiel de l'Assemblée Générale des clubs du
District Côte d'Opale du mardi 11 juin 2024 à Crémarest**

Le mardi 11 juin 2024, le District de la Côte d'Opale de football a tenu son assemblée générale des clubs en la salle Biscopem de Crémarest.

Clubs présents : Alquines 533305, Ambleteuse 523828, Ardres 564135, Arques 501037, Attin 536151, Auchy les Hesdin 515126, Audruicq 501227, Beaurainville 511382, Berck 500295, Bezinghem 533008, Blangy sur Ternoise 539422, Blaringhem 530987, Blérot 522134, Boisdillinghem 528666, Boisjean 534967, Bomy 529114, Bonningues les Ardres 533664, Bonningues les Calais 860673, Boulogne ESL 519242, Boulogne USCO 500077, Bourthes 527018, Brêmes les Ardres 533665, Brimeux 532664, Calais Pascal 564613, Calais RC 564529, Calais Union Futsal 550723, Camiers 525344, Campagne les Guînes 525475, Campagne les Hesdin 524143, Colembert 530985, Condette 501244, Conteville 564186, Coquelles 519692, Coulomby 551790, Coyecques 525018, Crémarest 530399, Créquy Fressin 552387, Cucq 525817, Desvres 500283, Ecques Heuringhem 536562, Elinghen Ferques 527216, Equihen 528070, Esquerdes 515225, Etaples AS 501069, Etaples HV 536157, Fiennes 564476, Fillièvres 536158, Fort Vert 528385, Fruges 521530, Guines Cornailles 553876, Guines 50119, Guines Marais 532087, Helfaut 527321, Herbelles 541723, Hesdin l'Abbé 527656, Hesdin 500939, Heuringhem 581725, Huby St Leu 537910, Humbert 535623, Isques 528388, Jeunes Footeux 7 Vallées 564373, La Capelle lez Boulogne 525348, Landrethun le Nord 525479, Landrethun les Ardres 542693, Le Portel AP 537011, Le Portel AS 582361, Le Portel GPF 581258, Le Portel St 500894, Le Portel US 539492, Licques 517823, Longfossé 538710, Longuenesse JS 522945, Longuenesse Mala Foot 542179, Lottinghem 530147, Lumbres 500945, Lys Aa 860402, Marck 501223, Maresquel 512177, Marquise 501185, Montreuil 500292, Neufchatel 500188, Nielles les Bléquin 528667, Nortkerque 546217, Offekerque 564134, Ostrohove, 527365, Outreau 501009, Oye Plage 527894, Oye Plage Futsal 554239, Pays de la Lys 564513, Pays de St Omer 500368, Quiestède 524495, Racquinghem 527664, Recques sur Hem 528743, Renescure 521642, Réty 540065, Rinxent 501103, Roquetoire 523496, Ruminghem 545694, St Inglevert 527657, St Josse 551113, St Léonard 525027, St Martin lez Tatinghem 522908, St Martin les Boulogne 512858, St Omer ESSOR 523533, St Tricat 527011, Sangatte 529113, Seninghem 535153, Setques 537004, Surques 528668, Tournehem sur la Hem 525643, Verchocq 523499, Verthon 541581, Vieil Hesdin 530982, Vieil Moutier 539750, Wardrecques 540140, Watten 501168, Wavrans sur l'Aa 533763, Wierre Effroy 582194, Wimereux 501040, Wimereux Futsal 553397, Wissant 524660.

Clubs absents : Andres 564135, Arques Futsal 582534, Aubin 564371, Balinghem 537911, Bellebrune 527217, Blendecques 521809, Boulogne Conti 537278, Boulogne Municipaux 547116, Boulogne Thunders Futsal 564257, Calais Balzac 531302, Calais Beau Marais 528384, Calais Beau Marais Jeunes Futsal 590503, Calais Caténa 522223, Calais Courgain 561181, Calais Entente 540598, Calais SO 522280, Conchil le Temple 537276, Coulogne 521011, Dannes 500891, Eperlecques 52534, Frencq 551924, Frethun 580447, Gouy St André 581455, Guemps 529352, Guemps Futsal 561158, Hallines 522887, Hardinghen 525346, Hucqueliers 521099, Le Touquet 500332, Les Attaques 560934, Longuenesse Futsal 590458, Mametz 525819, Merlimont 531859, Nieurlet 533482, Nordausques 529354, Polincove 527668, Pont de Briques 511172, Rang du Fliers 521362, Rinxent Futsal 851925, Ste Marie Kerque 541178, Samer 540043, Senlecques 564156, Steenbecque Morbecque 527663, Théroouanne 525882, Thiembronne 53450, Tubersent 549881, Vaudringhem 533004, Vielle Eglise 531294, Wail 535467, Wimille 526225, Wizernes 522859.

Ces clubs "absents" se verront imputer l'amende « absence aux assemblées générales » prévue dans notre barème financier sur leur compte club au District.

1) Ouverture de l'AG par M. Franck Poret Président du District Côte d'Opale de Football :

Monsieur le Maire,
Mesdames les Présidentes,
Messieurs les Présidents,
Mesdames, Messieurs,
Chers amis,

Je déclare ouverte l'assemblée générale des clubs du District Côte d'Opale.

Je vous remercie d'être venu aussi nombreux un soir de semaine pour participer aux travaux de cette assemblée générale électorale. Votre présence témoigne de l'intérêt que vous portez à la vie du district, de votre district.

Permettez-moi de vous présenter les intervenants que j'ai le plaisir d'accueillir :

- Monsieur Jean Michel Hénon, Président délégué du District Côte d'Opale
- Monsieur Dominique Hary, secrétaire général du District Côte d'Opale
- Monsieur Cédric Bettremieux, Président de la Ligue des Hauts de France
- Monsieur Claude Prudhomme, Maire de Crémarest

Ainsi que la présence dans cette salle de :

- Madame Evelyne Bauduin, Présidente du District Artois
 - Madame Pauline Blondeau, Présidente du District des Flandres
 - Madame Brigitte Blaevoet, de la société Défisports+
 - Monsieur Daniel Gajny, de la société DG Buro
 - Monsieur Fernand Duchaussoy, Président honoraire de notre District
 - Monsieur Georges Flouret, Président honoraire de notre District
 - Monsieur Jean Marie Bécrot, Président Délégué de la Ligue
 - Monsieur Claude Coquema, Président du District de l'Oise
 - Monsieur Régis Patte, secrétaire général adjoint du District de la Somme, représentant le Président Pascal Tranquille, excusé
 - Monsieur Pascal Poidevin, Président du District de l'Aisne
 - Monsieur Aymeric Ansel, Président de la CRA
- Nous excusons également :
- Monsieur Stephan Islic, Président de l'Escaut.
 - Monsieur Jean-Louis Gamelin, Président honoraire du Comité Départemental 62

Je vous propose de commencer notre assemblée générale en rendant hommage aux personnes de notre grande famille qui nous ont quittées depuis la dernière assemblée en leur dédiant une minute de silence.

Merci.

Durant cette mandature nous avons de nombreux projets à réaliser la réforme des coupes s'est très bien passée avec plus de partenaires, plus de dotations et donc plus d'enjeux.

La structuration des clubs par les formations diverses et individuelles. La mise en place d'une dotation et d'une aide personnalisée à la création des nouveaux clubs qui fonctionnent très bien à la vue des remerciements reçus.

Dans le cadre de la valorisation du bénévolat nous avons créé la soirée des bénévoles au cabaret de Licques où 750 dirigeants ont été accueillis sur la mandature.

La lutte contre les incivilités par la création d'une commission spécifique. La lutte contre ce fléau ne fait que commencer.

Le seul bémol est la réforme chez les jeunes qui n'a pas été convaincante malgré la mise en place d'un groupe de travail composé d'élus, de techniciens, d'entraîneurs et de responsables d'équipe, il faudra retravailler sur le dossier.

Beaucoup de projets ont été mis en attente lors de cette mandature pour les raisons que vous connaissez. Décembre 2020 se fût une élection en visio pour cause de COVID puis une saison blanche décrétée tardivement par la FFF. Puis un retour au foot en 2021/2022 avec énormément de contraintes, le district a soutenu ses clubs par la gratuité des engagements. Une saison 2022/2023 presque normale malgré la grève des raffineurs et les mauvaises conditions climatiques habituelles sur la côte.

Cette saison qui avait bien débuté a été stoppée nette au lendemain de la Toussaint qui a vu un déferlement de pluie sur le territoire de notre district provoquant des inondations sur nos stades, plus de 50% des installations ont été fermées pour une durée indéterminée et qui a eu comme conséquence l'arrêt de la pratique pour 4 mois.

De nombreux clubs ont voulu jeter l'éponge. Je ne pouvais pas laisser mes clubs dans une telle situation. Lors d'une réunion d'urgence avec Corinne la Directrice et Patrick le trésorier, nous avons pris des mesures à hauteur des dégâts : la création d'une cagnotte, d'un groupe de solidarité totalement bénévole et nous avons recensé les besoins des clubs.

Devant les dégâts pharaoniques, j'ai pris sur moi de contacter l'ensemble de mon petit carnet d'adresses afin de solliciter la FFF et la LFA, les ligues, les districts et nos partenaires. L'ensemble de ces instances ont répondu favorablement par l'octroi de matériel pédagogique, de bons d'achats chez un équipementier Nike, de textiles et de ballons qui a été au-delà de mes espérances.

Je tiens aussi à souligner la solidarité des clubs entre eux, plusieurs clubs ont prêté leurs infrastructures et même proposé des créneaux pour les matchs des équipes les plus impactées.

Les dossiers FAFA pour les synthétiques de WIMILLE, WATTEN, LUMBRES et la sécurisation du terrain herbe de FRENCQ viennent d'être validés.

Croyez-moi, j'ai dépensé beaucoup d'énergie mais je ne regrette rien. Voir les sourires et les yeux brillants des présidents lors de remise télévisée des équipements vaut tout l'or du monde.

Je tiens à remercier particulièrement le groupe de gestion des inondations, Monsieur Bettremieux, le président de la Ligue, les présidentes et présidents de districts : Madame Bauduin, Madame Blondeau, Monsieur Tranquille, Monsieur Poidevin, Monsieur Coquema qui ont été de très généreux donateurs. À ce jour seuls 2 clubs restent impactés : BRIMEUX & FRENCQ.

Malgré cela le district a augmenté son nombre de licenciés passant de 23 942 en début de mandature à 28 838 à ce jour.

Je tiens à féliciter notre club phare L'USBCO pour son retour en nationale et le RC CALAIS qui termine 1er de R1.

Tout à l'heure je vous présenterai l'équipe que j'ai composé pour la prochaine mandature et les grandes lignes seront d'élever le niveau de jeu au sein du District et la lutte contre les incivilités tout en continuant les actions en cours si bien entendu vous m'accordez votre confiance pour cette prochaine mandature merci.

2) Explications/rappels du mode d'utilisation des boitiers de vote :

La parole est donnée à M. Sergent, Président de la Commission de Surveillance des Opérations Electorales, qui va expliquer ou rappeler le fonctionnement des boitiers de vote et procéder à un vote test. Il donne également les quorums de cette AG.

Suite aux opérations de pointage des représentants des clubs, il s'avère que 121 clubs ont émargé sur les 172 que compte le District soit 70% ce qui représente 1181 voix sur un total possible de 1511 soit 78,2%. Les deux quorums sont atteints, donc l'AG peut délibérer et voter sereinement.

3) Approbation du PV de l'AG du 14/10/23 à Guînes :

M. Hary procède à l'approbation du PV de l'AG du 14/10/23 à Guînes affiché sur notre site internet le 06/11/23.

Résultats : oui 1066 voix soit 95.95%, non 45 voix soit 4.05%. Le PV est adopté.

4) Election du Comité Directeur pour la prochaine mandature de 4 ans :

M. Poret invite ses colistiers à venir devant la tribune et les présente.

Opération de vote, résultats : pour 1041 voix soit 90.76%, contre 106 voix soit 9.24%.

La liste de M. Poret est élue pour quatre ans.

5) Vote du représentant des clubs au Comité Départemental 62 :

Deux candidatures ont été reçues par la District à savoir M. Philippe Escola du club de Verchocq Ergny Herly et M. Alex Marteddu du club de Coquelles. Chacun se présente et suite à leur petite intervention, il est procédé au vote. Résultats : M. Escola 814 voix soit 72.04%, 316 voix soit 27,96%. Donc M. Escola est élu comme représentant des clubs du District de la Côte d'Opale au Comité Départemental 62.

6) Remise Fair-Play :

M. Poret cède la parole à M. Frammery, Président de la commission Fair-play de notre District. Ce dernier invite les membres de sa commission Mme Lefebvre, Mrs Fournier, Leroy, Mille et Varlet, ainsi que Mme Blaevoet et M. Caron représentants de notre partenaire pour cette opération à savoir la société Défisports+.

Clubs récompensés :

D1 : Pays de St Omer, Coquelles B, Hesdin. D2 : Lys Aa, Desvres B, Verchocq Ergny Herly, Berck B. D3 : Racquinghem, Bourthes B, Fruges, Attin B, St Martin lez Tatinghem B. Ces classements sont arrêtés début avril 2024.

Pour le futsal, il s'agit des classements annuels. D1 : Calais Union Futsal B, D2 : Oye Plage Futsal.

M. Frammery félicite tous ces clubs et espère les retrouver pour le classement final avec les équipes de jeunes.

7) Intervention de M. Hary au sujet des tournois et matchs amicaux :

Mesdames, Messieurs les Présidents, responsables de clubs,

Vous êtes responsables de votre club et de vos licenciés lors des rencontres officielles, matchs amicaux et autres tournois à 11 ou même de sixte.

En cette période de fin de saison, vont commencer les périodes de changements de clubs.

Ce qui entraîne des matchs d'essai, amicaux ou tournois, mais pour cela il vous faut le signaler au club d'appartenance du licencié par mail sécurisé, avec copie au District.

N'oubliez pas de déclarer vos matchs amicaux auprès du District ainsi que faire vos demandes d'homologation de tournoi un mois avant la date dudit tournoi avec les équipes participantes.

Car certes en cas de blessure il est assuré par sa licence, mais en cas de problèmes disciplinaires, le District ne connaît que son club de licence.

Par exemple, il y a quelques saisons, en fin de saison sur un match amical jeunes, un joueur est décédé....

Merci de respecter ces conseils, cela fait partie également du fair-play sportif.

8) Remise de plaquettes clubs pour anniversaire de la part de la FFF :

Celles-ci seront remises par M. Bettremieux, Président de la LFHF, et M. Hénon, Président délégué de notre District. Pour 50 ans donc Bronze pour Helfaut, Bourthes, St Tricat, Elinghen Ferques, Ostrohove et Bellebrune. Pour 90 ans donc Argent pour Outreau AS et pour 100 ans donc Or pour Dannes.

9) Intervention du Président élu, M. Poret :

À la lecture des résultats du vote, je vous remercie encore une fois de votre confiance depuis 35 ans que je suis au service du District, je suis profondément marqué par le football populaire, le football qu'on aime, le foot amateur dans toute sa splendeur.

Comme toujours, vous pouvez me joindre facilement en cas de quelconque problème, je reste entièrement disponible et à votre service. Encore merci de cette reconnaissance.

10) Intervention des personnalités :

M. Poret cède volontiers la parole à M. le Maire et Président du club de Crémarest :

Ce dernier salue particulièrement Fernand, qu'il a très bien connu et il y a 28 ans il était déjà à Crémarest pour l'inauguration du stade avec M. G. Houillier, qui fit son premier match avec Hucqueliers à Crémarest. Il félicite également M. Escola qu'il a connu lors des compétitions UFOLEP. Il félicite M. Poret et toute son équipe pour leur brillante réélection et pour la saison plus que difficile à gérer. Il félicite également dans ces conditions, l'augmentation du nombre de licenciés sous la mandature. Et a le plaisir avec la commune d'offrir le verre de l'amitié après la fin de l'AG.

La parole est laissée à M. Bettremieux, Président de la LFHF :

Ce dernier félicite Franck et toute son équipe. Une saison compliquée tant sur le plan footballistique qu'à côté mais on peut compter sur une solidarité dans le monde du foot.

La Ligue a mis en place deux groupes de travail, l'un pour l'accompagnement et le suivi des clubs et l'autre sur la lutte contre les incivilités. Il précise que cela commence à se produire, malheureusement, des retraits de licences ou interdiction de prise de licence pour des condamnations telles que coups à conjoint ou enfants voire interdiction d'être en contact avec des enfants. Il salue le bon travail de la CRA et de son président, M. Ansel, et souligne l'importance du statut de l'arbitrage. Sur le plan de la LFA, dont il est membre, le contrat avec la société Nike a été prolongé de 6 ans et porté à 100 millions. En fin d'année, il aura un vote pour le COMEX et la LFA.

11) Questions diverses :

Aucune question n'émane de la salle.

Deux infos diverses : Pour le mois de juin, les frais d'arbitrage ne seront pas prélevés sur les comptes clubs et un appel est lancé pour qu'un club en accord avec sa municipalité puisse nous accueillir pour notre AG d'automne dite « financière ».

12) Tirage de la tombola :

Celle-ci est assurée par M. Hénon.

Bonne fin de saison et bonnes vacances.

Le Président
M. Fk Poret

Le Secrétaire Général
M D Hary